

PRESIDENTES LAGOS Y BATLLE ANALIZAN SITUACION ECONOMICA DE LA REGION

Según indicó el Presidente uruguayo, ambos gobiernos esperan la sanción del Senado argentino de la ley que busca mantener el déficit fiscal cero "para poder llevar adelante las reuniones de los ministros de Economía".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana en La Moneda con homólogo uruguayo, Jorge Batlle, en un desayuno privado al que también asistieron los ex mandatarios de esa nación, Julio María Sanguinetti y Luis Alberto Lacalle.

La reunión tuvo como principal tema la situación de la región y los efectos de la crisis económica de Argentina. Al respecto el Presidente Lagos dijo que "fue una reunión muy grata, en que pasamos revista a la situación de lo que está ocurriendo en la región, el cuadro que hay en los países vecinos".

Consultado sobre la motivación del encuentro, el Mandatario chileno señaló que se trataba de "una visita de cortesía". El Jefe de Estado agregó que el Presidente Batlle "viene en vuelo comercial y sigue a las 12 del día a Lima a la transmisión del mando".

En cuanto a los reveses que ha tenido, en el Senado argentino, el proyecto gubernamental orientado a eliminar el déficit fiscal de ese país, el Presidente Lagos dijo que "son vicisitudes propias de un sistema político. Habrá que esperar, lo que es el resultado del próximo martes, de la votación en Argentina".

Por su parte el Presidente Uruguayo se refirió a la situación argentina y sus efectos en los demás países de la región diciendo que "cuando se incendia la casa del vecino, no es cuestión de decir 'no es la nuestra'. Es cuestión de ayudar, acudir, brindar el apoyo a quien se muestra dispuesto a hacer el esfuerzo para equilibrar su situación económica".

Además agregó que "la historia es hija de la geografía. No hemos encontrado las máquinas para separar los países del lugar donde estamos, por tanto, lo que tenemos que hacer es apoyar a los que están con debilidad, porque, hoy más que nunca, sentimos que nuestros destinos están unidos".

Respecto de las gestiones que ambos mandatarios iniciaron, a partir de conversaciones telefónicas, en orden a apoyar las acciones económicas emprendidas por el Gobierno argentino con una reunión de los ministros de Economía del Mercosur, además de Chile y Bolivia, el Presidente Batlle dijo "he estado conversando permanentemente no solamente con el Presidente Cardoso, sino también con el Presidente Lagos. Estábamos esperando en función de los contactos permanentes que tenemos con el Presidente De La Rúa, que se sancionen las últimas disposiciones legislativas que quedaron ahora para el martes en el Senado de la República Argentina, para poder llevar adelante las reuniones de los ministros de Economía".

El Mandatario uruguayo agregó que esa ley "la está esperando no solamente toda Argentina, sino todo el Mercosur y toda América. Por supuesto que Chile, Bolivia y los países del grupo Andino sienten que para la estabilidad de las economías en América es central la estabilidad de la economía en la Argentina".

El Presidente Batlle también dijo tener esperanzas en que el objetivo de déficit fiscal

cero sea realizable en la República Argentina. "Sabemos que eso le va a hacer mucho bien a la Argentina, y por ende en esta comunidad de naciones, en que cada día somos más interdependientes, todos vamos a recibir el beneficio de una acción de esa naturaleza", explicó.

Además señaló que "estamos apoyando firmemente la decisión del déficit fiscal cero. Cualquiera que sea el ministro, Machinea, López Murphy o Cavallo; o los de nuestros países. Aquí (en Chile), en el Uruguay y en Cundinamarca, déficit fiscal cero es un objetivo al cual todos tenemos que apuntar nuestras conductas de Gobierno". Batlle aludió a este objetivo diciendo que "esto es como una familia, el que gasta el doble de lo que le entra, hay un tiempito que vive del préstamo; después le suben el interés, y después tiene que vender los bienes de la abuela".